

Parole aux coachs...

Championnats de France Open d'été



Par Christophe CLEUZIQU

Championnats de France Open d'été – Pierrelatte

1 Finale A et 4 Finales B pour l'ACB

Dernière compétition au programme de la saison 2023/2024, les Championnats de France été ont vu la participation de 4 Berruyères et 2 Berruyers. Le meilleur résultat est à mettre à l'actif de Svetlana Saudrais qui se classe 5ème de la Finale A du 50 NL après avoir été 2nde des séries. Svetlana participe par ailleurs à 2 finales B sur 100 NL (3ème) et 50 papillon (8ème).

Chez les Juniors 3 et +, Alice Richard reste au pied de la Finale pour quelques centièmes en réalisant un très bon 200 brasse, tout proche de sa meilleure marque, étant première année de son classement, l'accession en finale était relevée.

Chez les plus jeunes, Sasha Fahrner termine 3ème de la Finale B du 400 4N et réalise une bonne compétition dans l'ensemble avec 5 épreuves et à chaque fois des performances très proches de ses records, le fait d'être classé avec les Juniors 3 ne lui permet malheureusement pas d'accéder aux autres finales.

Kaëline Vandal-Morin obtient elle aussi une place en Finale B sur le 200 papillon (7ème), elle réalise également un excellent 50 Papillon.

Fleur Chamailard ne réussit pas à se hisser en Finale mais ses performances sur 800 et 1500 NL sont excellentes.

Gabin Favière quant à lui est en difficulté sur les 3 épreuves de dos mais améliore ses records personnels sur 50 brasse et 50 Papillon.

Pour compléter ces résultats, n'oublions pas la 4ème place en Finale A de Benjamin Losay-Martin (membre du Centre de Formation de l'ACB) sur 200 NL en réalisant son record personnel en série puis en Finale, il obtient sa qualification aux Championnats de France Elite 25m sur cette épreuve en plus d'avoir réalisé les minimas pour les Championnats Elite 50m !

Au classement de la compétition, l'ACB termine 46ème sur les 213 clubs classés et premier club régional devant Saran (61ème) et Tours (62ème). Bravo à tous pour cette compétition et cette saison, place maintenant à 5 semaines de repos pour repartir de plus belle en septembre !

